

令和3年7月1日

東京都市大学体育会ワンダーフォーゲル部

OB会現役役員兼副部長 奥泉 桜(3回生)

OB・OG会の皆様

現役からの報告

富士山も山開きの頃となりました、いかがお過ごしでしょうか。コロナの影響で束の間晴れの外出もできず、コロナの収束が待ち遠しい限りです。

はじめまして、東京都市大学ワンダーフォーゲル部OB・OG会現役役員兼副部長を務めております、3回生の奥泉です。今回OB・OG会の皆さんに現役部員の活動状況について知っていただこうと思ひ、このような形ですが紹介させて頂きたいと思ひます。

現在部員は、4年生5名、3年生10名で活動しています。コロナの影響により大学側から部活動の制限がされていますが、新入生、新2年生から部員を募集し現在各学年3,4人の入部が決まり、まだ検討中の学生も数人います。後輩がいなかった私たち3年生にとってはとても嬉しいことです。

前述しましたように、大学の方からの指示で後期が始まるまでの期間(9月下旬頃まで)、部活動の合宿も含めた活動が制限されています。そのため、合宿等も昨年度より一度も行うことができず我慢する日々が続いています。しかし、個人的に登山をしたりキャンプをしたり、走り込みをするなど体力づくりに励んでいるという声も同期から聞いています。

現在はこのような状況ですが、ワンダーフォーゲル部として活動が再開できる日を心待ちにしてコロナの収束を願うばかりです。そしてまたOB・OG会の皆さんにワーク合宿でお会いできる日を心待ちにしています。

今後OB・OGの皆さんを頼ることもあるかもしれませんが、その折には私たちワンダーフォーゲル部をどうぞよろしくお願ひ致します。